

La Gaceta de Salamanca

Salamanca

13/07/22

Pr: Diaria Tirada: 8.077 Dif: 6.576 Cod. 148743774

Secc: LOCAL Valor: 1.193,16 € Area (cm2): 226,2 Ocupac: 24,08 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 42000

## El 8º Congreso Internacional de Antropología atrae a más de 300 personas a la ciudad

La cita se celebra en la Facultad de Ciencias Sociales durante 4 días

## R.D.L. | SALAMANCA

¿Cuál es el legado que dejamos? ¿De qué errores y soluciones podemos aprender? ¿Qué quedará detrás de nosotros, a efectos culturales, ambientales, tecnológicos y biológicos? A estas y otras muchas preguntas tratarán de responder durante cuatro días los participantes en el 8º Congreso Internacional de Antropología "Creando Legados", que comenzó ayer en el salón de actos de la Facultad de Ciencias Sociales.

"Hay que agradecer iniciativas como esta que traen a Salamanca a personas de lugares muy distintos en estas fechas en las que es necesario seguir manteniendo la actividad", reconoció el rector Ricardo Rivero en la apertura del congreso que cuenta con 300 asistentes presenciales y más de 400 en formato "online".

"La antropología es la disciplina del estudio del ser humano, tal vez el objeto de estudio más trascendente que podemos tener, por eso atrae a gente del mundo académico, pero también profesional y personas interesadas sin más", comentó Sergio López, presidente de la Asociación de Antropólogos Iberoamericanos en Red (AIBR). Además, para la Facultad de Ciencias Sociales, el encuentro supone también una oportunidad para dar a conocer el grado en Antropología, "somos un área pequeña y esta es una manera de visbilizarla", incidió Arsenio Dacosta, vicedecano del centro.



Arsenio Dacosta, Pura Morgado, Ricardo Rivero, Sergio López y Fernando Castaño, en la inauguración del congreso. | GUZÓN